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Nacido en Ciudad Real, cono
cido industrial y buen nian- 
chego, nos dice:

¿Cóm o ves a Ciudad Real, bajo el punto 
de vista urbanístico?

— Viene experimentando un avance muy 
considerable desde hace años, que nosotros no 
lo apreciamos en todo su volumen por verlo

r Como en números anteriores, conti
nuamos hoy con la sección “ Entre
vistas en la Calle” , la que seguiremos 
en números sucesivos. Hoy opinan 
otros dos vecinos de Ciudad Real.

J

constantemente, pero cuando vienen amigos y 
familiares aprecian de golpe esa evolución y son 
los que mejor captan el ambiente de progreso 
que en todos sentidos ha logrados.

¿Qué mejoras urbanísticas estimas com o 
muy necesarias?

— Recientemente ha sido aprobado un Plan 
General de Urbanismo, que es la base de don
de debe partirse para realizar las obras perti
nentes; desconozco su alcance, pero indudable
mente será amplio y renovador del interior de 
la población con ensanches, alineaciones, altu
ras y hasta lo posible ornamentación de facha
das en ciertas calles. La realización de ello está 
ligada muy íntimamente a la capacidad eco
nómica tlel Ayuntamiento y las posibilidades de 
él 110 creo estén muy acorde con las cifras enor
mes que será necesario invertir para su conse
cución: por tanto, será labor de mucha voluntad, 
paciencia y busca de recursos.

La circulación ha crecido enormemente y 
tanto el peatón com o los vehículose no pueden 
caminar holgadamente. Las aceras son estre
chas y necesariamente se invade la calzada con 
riesgos de atropellos y entorpecimiento del trán
sito rodado. O son los autobuses y camiones 
los que se ven precisados a subirse a los bor
dillos de las aceras para poder dar una vuelta y 
dejar a éstos hundidos y rebajados, con el con
siguiente peligro para las personas.
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